

Les téléphones portables

La popularité croissante des téléphones portables est un vrai phénomène mondial. En France soixante treize pourcent des gens plus de treize ans possède un portable, c'est un pourcentage similaire en Angleterre. Il y a beaucoup de operateurs pour les téléphones portables. Orange est le premier operateur en France.

Les téléphones portables sont utilisé pour les messages text. Les textos sont tres populaires et envoyer un texto de mobile à mobile coûte environ 20 cents. En France il s'échange chaque mois plus de deux cents millions de textos et les premiers utilisateurs sont les quinze à vingt cinq ans. Les textos sont souvent inconvenients parce qu'il ne peut comporter plus que cent soixante caractères. Il s'agit donc d'être bref et direct.

C'est possible de comprendre les binettes avec un message text. Avec ces petits visages on exprime toutes sortes d'émotions. Les binettes sont populaires avec les jeunes.

Il y a des problemes avec les téléphones portables. Par emexple, La France comme la Grande Bretagne doit faire face à une explosion des vols de téléphones portables de plus en plus violents. Le niveau de violence a parrallèlement augmenté. Le jour de l'année dernier une jeune homme de dix-neuf ans a tiré une balle dans la tête d'une dame âgée du quelle il venait de voler son téléphone portables à Londres.

Un autre aspect des téléphones portables c'est la question de santé. Selon certaines scientifiques les ondes électromagnétiques utilisées en telephonie mobile provoquent des tumeurs du cerveau.

▲ mon avis les téléphones portables sont très pratique. Je ne considère pas les risques de la santé.

